



**Yahoo! Noticias**

Buscar  por

[Inicio](#) [Portada](#) [España](#) [Local](#) [Mundo](#) [Economía](#) [Cultura](#) [Sociedad](#) [Insólitas](#) [Salud](#) [Tecnología](#)

Andalucía

Andalucía

21 de diciembre de 2004, 18h40

## Córdoba.- Las universidades andaluzas firman en Baena por vez primera un convenio de colaboración con un Ayuntamiento

BAENA (CORDOBA), 21 (EUROPA PRESS)

Las diez universidades andaluzas suscribieron hoy en Baena (Córdoba) por vez primera un convenio de colaboración con un municipio, por el que se comprometen a colaborar con este Ayuntamiento en materia científica, técnica y cultural.

Según un comunicado remitido hoy a Europa Press, el presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Andaluzas (CRUA) y rector de la Universidad de Granada, David Aguilar, quien firmó el acuerdo,

Publicidad



resaltó el hecho de que era la primera vez que todas las universidades formalizan un convenio con una entidad municipal, algo que no se ha hecho con las capitales de provincia, ni siquiera con las corporaciones provinciales.

Por esta razón, Aguilar calificó el acto de "histórico" y aseguró que "proyecta hacia el futuro", a lo que añadió que no era casualidad que la CRUA se reuniera hoy en Baena y que ésta localidad sea pionera en este tipo de convenios, porque es "muy representativa de lo que entendemos que son los motores de desarrollo económico y porque encarna bien a un conjunto de valores patrimoniales, de futuro y de imagen de una ciudad unida a la calidad de sus productos", en

### Temas de actualidad



[Todos los temas](#)

### Novedades Yahoo!

Recibe gratis por email todas las novedades de Yahoo!:

Tu dirección de correo

[Política de privacidad](#)  
[Más boletines en Yahoo!](#)

referencia al aceite de oliva.

Por su parte, el alcalde de Baena, Luis Moreno, explicó que la iniciativa municipal en este convenio se concretará en la excavación, puesta en valor, investigación y publicación del proyecto arqueológico de Torreparedones, a través de la firma de un convenio específico, así como en el estudio de investigación para la restauración del castillo.

De igual forma, también conllevará el convenio el estudio y la investigación sobre el reciclaje de residuos, de acuerdo con la normativa vigente, "para que lo que ha ocurrido en Baena no vuelva a ocurrir y cualquier debate sea respetuoso y dentro de los cauces del siglo XXI", y en este sentido indicó que las conclusiones a las que lleguen las universidades deberán tenerse como referencia.

Moreno agradeció a los diez rectores haber venido a Baena y haber firmado este convenio, que definió como "una apuesta para que este paso de hoy lo sigan haciendo con el municipalismo y que en su trabajo encuentren ese soporte básico de los ciudadanos, para ir en el camino del cambio, en el que no se debe dejar sólo al Gobierno".

Por su parte, el rector de la Universidad de Córdoba (UCO), Eugenio Domínguez, que fue uno de los impulsores de este convenio junto con el alcalde baenense, dijo que "servirá para ayudar a Baena a desarrollarse en este proceso imparables y para mostrar nuestra cohesión de el sistema de Enseñanza Superior".

Sobre el estudio que realizarán sobre las Plantas de Tratamiento de Residuos y su visión de lo ocurrido en Baena, Domínguez afirmó que las universidades pueden trabajar en el campo científico-técnico y emitir informes para asesorar a los municipios e instituciones que así se lo solicitan y darles a conocer su parecer, "basándonos en principios ya establecidos sobre la valoración de impacto ambiental de cualquier actividad del hombre".

Pero a su entender, existe hoy otro campo, que es el de la sensibilidad social, en el que ellos no pueden hacer nada. En este sentido, argumentó que "estamos en el siglo XXI y las sensibilidades sociales tienen su importancia, pero cada vez debe de ir apoyándose en elementos tangibles, como son la investigación científico-técnica y menos en los presentimientos, que no son más que reflejos, en algunas ocasiones de la incultura de algunas sociedades".

Además de la colaboración en el tema del yacimiento de Torreparedones y del estudio, investigación y divulgación de la necesidad de reciclaje y depósito de residuos industriales, el convenio contempla como finalidades "estrechar las relaciones mutuas, aunar esfuerzos y establecer normas amplias de actuación comunes", la preparación de actividades profesionales que exijan la aplicación de conocimientos y métodos científicos y técnicos, el intercambio de personal entre ambas instituciones o la formación permanente del personal de ambas entidades.

 [Envía esta página a un amigo](#) - [Fotos y artículos más enviados](#)

 Consigue gratis tu cuenta de correo-e: [¡Regístrate!](#)

• **Tema de actualidad** : [Córdoba al día](#)

Artículo anterior : [Málaga.- Lotería.- Málaga, con 58,6 millones, es la provincia andaluza que más dinero juega en la Lotería de Navidad](#) ( Europa Press )

Artículo siguiente : [Córdoba.- Un libro compila la Navidad descrita por 15 jóvenes autores cordobeses](#) ( Europa Press )

---

Buscar noticias

[Política de privacidad](#) - [Condiciones de servicio](#) - [Ayuda](#)